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Pas de mot pour dire le dégoût devant ce sinistre personnage,
tout juste bon à faire des jeux de mots et à se prendre pour
quelqu’un  d’important,  avec  ce  que  l’on  croyait  jusqu’à
présent être du « bon sens paysan » et qui n’est qu’un jeu de
langage d’un pantin sans profondeur. Et sans bon sens.Il ne
faut pas avoir honte pour  prononcer de telles paroles :

 

« Quand on fait partie du commando Hubert, qu’on est plongeur
de combat, c’est comme un artiste on rêve de mourir sur
scène. C’est le sacrifice ultime de ce métier, pour sauver
des gens, on sait qu’il y a des risques ! » Didier Giraud
#GGRMC pic.twitter.com/iq58vlnk1Q

— Les Grandes Gueules (@GG_RMC) 13 mai 2019

.
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S’engager pour son pays, prendre des risques, forcément, qu’on
soit militaire, gendarme, policier, pompier… pour Giraud, cela
devrait avoir pour conséquence que l’on rêve de mourir en
service… Et peu importe si l’on meurt en sauvant effectivement
son pays ou bien en sauvant 2 connards…

Ah ! C’est sûr que rester au cul des vaches ou bien s’asseoir
à côté de Zohra Bitan ou de Sylvain Grandserre… ça ne fait pas
prendre beaucoup de risques, ça permet de rester vivant pour
se payer la tête des vrais héros ! ah ! ah ! ah !

.

Monstrueux personnage que ce Giraud. Un de plus pour notre
rubrique « les dégénérés ». Evidemment.

.

On lui opposera le cri de désespoir fou de la compagne de
Cédric de Pierrepont : 

« J’ai perdu l’amour de ma vie » L’émotion de la compagne du
soldat Cédric de Pierrepont pic.twitter.com/sIpbNcfME5

— BFMTV (@BFMTV) 12 mai 2019

Oserait-il, les yeux dans les yeux, répéter à la compagne de
Cédric que Cédric rêvait de cette mort atroce au Burkina ?
Oserait-il ? 

.

Je ne connaissais pas ce Didier Giraud, propulsé aux Grandes
Gueules par la grâce des sinistres imbéciles qui aiment faire
rire de tout (sauf de l’islam, faut pas déconner). J’ai fouiné
un peu sur le net…

Si je voulais être aussi stupide et méprisante que lui, je
dirais que c’est un simple péquenot. Mais je ferais injure à
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tous ces illustres paysans que j’admire et que j’aime.

 

Cela fait bientôt 9 ans que Didier Giraud, éleveur de charolaises en Saône-et-Loire,

pousse des gueulantes dans l’émission de RMC « Les Grandes Gueules ». Portrait d’un

polémiste assumé.

Depuis septembre 2008, Didier Giraud fait partie des « invités permanents » de

l’émission Les Grandes Gueules sur RMC, à la radio, mais aussi à la télévision

depuis que la chaine Numéro 23 la reprend en direct sur la TNT. Tous les mardis de

10 à 13 heures (au début il n’y allait que tous les 15 jours), Didier Giraud fait

partie des trois Grandes Gueules (ou GG pour les habitués) qui clament et défendent

leurs opinions aux sujets lancés par deux animateurs, Alain Marschall et Olivier

Truchot. On passe ainsi au crible toutes sortes de sujets d’actualités.

Didier Giraud est éleveur de charolaises en Saône-et-Loire, en Gaec à 5 incluant un

boucher pour la vente directe. En 2001, il était précurseur sur sa zone géographique

avec la vente de produits directement issus de la ferme. Depuis, beaucoup ont suivi

cet exemple.

[…]

« J’ai carte blanche pour ouvrir ma grande gueule »

« On n’y parle pas forcément d’agriculture, confie Didier Giraud à WikiAgri. Mon

rôle consiste à apporter un regard rural sur les débats, très souvent bien différent

de celui des autres invités. J’ai carte blanche pour ouvrir ma « grande gueule », et

d’ailleurs je ne m’en prive pas.« 

Résultat, le franc parler de l’homme est écouté par 1,8 million d’auditeurs et suivi

par 200 à 400 000 téléspectateurs : plus de 2 millions de personnes touchées, qui

réapprennent avec ce contact qu’il n’existe pas qu’une manière de réfléchir ! Le

« bon sens paysan » commente toute l’actualité, se heurte parfois à des opposants

parmi les invités (c’est d’ailleurs, quelque part, le but du jeu…) mais au moins il

peut s’exprimer !

Ce qui reste plutôt rare, avouez-le, pour un agriculteur. « Depuis 9 ans, j’ai vu

plusieurs Grandes Gueules arrêter, être remplacées par d’autres. Moi, je reste. Je

pense que les responsables de l’émission savent que je reste au contact direct du

https://fr.wikipedia.org/wiki/Groupement_agricole_d%27exploitation_en_commun


terrain. Je viens à Paris pour l’émission les mardis, les 6 autres jours je suis sur

mon exploitation, les bottes aux pieds. Je conserve donc le mode de pensée terrien

qui permet d’apporter la contradiction dans les débats.« 

Et surtout, Didier Giraud a des arguments. Sur tous les sujets. La spontanéité qui

le caractérise en fait même l’un des intervenants les plus appréciés… Ou les plus

craints, certains invités supplétifs évitant de venir dans cette émission les mardis

et risquer d’être, éventuellement, « démolis »…

[…]

https://wikiagri.fr/articles/avec-didier-giraud-les-agriculteurs-ont-leur-grande-gue

ule/15060

.

Carte blanche pour intervenir, tant mieux ! Carte blanche pour
choquer à tout prix et faire du buzz ? C’est très moyen...

J’ignore  ce  que  dit  ce  personnage  de  l’islam  ou  de
l’immigration mais je m’attends au pire.. il ne serait pas aux
Grandes  gueules  depuis  tant  d’années  s’il  n’était  pas
politiquement correct sur ces 2 sujet brûlants, forcément. Il
se  serait  forcément  fait  éjecter  comme  tant  d’autres  de
passage aux GG. Et puis, c’est un militant de la FNSEA, un bon
gage de « politiquement correct »….

Alors, la grande gueule de celui qui suit l’air du temps et
les  prises  de  position  des  politiques,  des  journaleux
subventionnés, du CSA… comme c’est facile. Et comme c’est
facile de donner des leçons aux véritables courageux, aux
véritables  héros  en  crachant  sur  leurs  tombes.  Salaud  de
Giraud !

Au fait, au sein de son groupement (GIEC), les animaux qu’il
vend, ils ont été tués comment ? Selon l’abattage traditionnel
ou bien égorgés selon le rite halal ?

J’aimerais savoir… Merci à nos lecteurs de mener l’enquête,
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nous ajouterons les résultats à l’article.

 

 

Didier Giraud, 40 ans, est né à Paray-le-Monial d’un père chauffeur d’autocar. Il a

toujours nourri l’espoir de devenir agriculteur et s’installe en 1997 comme éleveur.

Il est à la tête aujourd’hui de 250 hectares, 110 vaches en Gaec. Il participe

toujours à des concours de reproducteurs. Depuis 2002 à Saint-Vallier avec ses deux

associés, ils font la vente directe de viande de bœuf, agneau, porc où le trio a

embauché un boucher. Didier Giraud est marié et a deux enfants, une fille de 15 ans

et un garçon de 11 ans.

Il a longtemps assumé des fonctions syndicales en Saône-et-Loire au sein des Jeunes

agriculteurs (J.A) de 2000 à 2008 avec des fonctions régionales également.

[…]

Depuis septembre 2008, il se rend chaque semaine, le mardi à Paris pour participer à

l’enregistrement des Grandes Gueules (GG) sur RMC. Le mercredi 26 février : il sera

présent avec les GG pour une émission en direct du salon de l’agriculture (Hall 4).

https://www.lejsl.com/actualite/2014/02/23/didier-giraud-40-ans-est-ne-a-paray-le-mo

nial-d-un-pere-chauffeur-d-autocar

 

 

Son seul vrai titre de gloire, c’est d’avoir raillé Mélenchon.
Il faut avouer qu’il a mis et sa vie et son exploitation en
danger !

 

[…]

Didier Giraud, éleveur de charolaises en Saône-et-Loire, s’est payé la tête de Jean-

Luc Mélenchon, mardi dernier en direct sur RMC, en le repositionnant au passage

comme une élite parisienne très éloignée des réalités du terrain.
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Mardi dernier donc, au programme de l’émission, commenter la dernière sortie de

Jean-Luc Mélenchon, se plaignant du rythme infernal que l’Assemblée nationale fait

subir pendant l’été à ses députés en manque de vacances. Jean-Luc Mélenchon a ainsi

exprimé au public ses arguments dans une vidéo, et Didier Giraud lui a répondu :

>>>>Voici la réplique de Didier Giraud a voir ici

Ainsi, l’éleveur qui, comme la très grande majorité de ses collègues ne prend que

très peu de vacances, en tout cas pas en cette période de l’année, s’est mis en

colère ! Il a ainsi demandé « A quand Mélenchon à l’Olympia ? Je rêve de voir

Mélenchon à l’Olympia ! » Trouvant ainsi qu’il joue la comédie, et en ajoutant « Moi

je ne vais pas y aller en vacances ! Il y a plein de gens dans la société qui ne

vont pas en vacances… »

Visiblement, le grand patron de La France Insoumise ne s’en était pas rendu compte…

[…]

https://www.atlantico.fr/imprimer-pdf/node/3128954

.

Ah ! J’avais oublié, avec une meute de la FNSEA, il a agressé
des journalistes. Courageux face à des journaleux, mais il
crache sur des militaires du commando Hubert, pauvre type.

 

Il  participe  toujours  à  des  concours  de  reproducteurs,  a  été  l’auteur  d’une

agression  caractérisé  avec  des  militants  de  la  FNSEA  à  l’encontre  de  deux

journalistes indépendants. Les faits ont été filmés et diffusés.

Bilan : 2 journalistes agressés, un blessé, un micro volé, un appareil détruit et

une tentative de vol.…

Accepterons-nous  encore  longtemps  d’être  victimes  de  violence  de  la  part  de

personnes qui sont sensés être neutre et qui de plus passent sur l’antenne d’une

radio nationalement connue ?

Nous demandons au président de RMC Mr Patrick Drahi que Didier Giraud soit renvoyé

de RMC et que la police et la justice fasse son œuvre.
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Ci joint les liens des videos qui prouvent l’agression :

http://taranis.news/2017/10/quand-didier-giraud-attaque-la-presse-et-que-la-police-d

elegue-la-violence-legitime-aux-eleveurs/

http://taranis.news/2017/10/earth-resistance-bloque-le-salon-de-lelevage-2017-a-cler

mont-ferrand/

https://www.mesopinions.com/petition/medias/interdiction-antenne-didier-giraud-rmc-o

uverture/34738

Il est donc de la FNSEA, qui fait crever les petits.  
M’étonne pas qu’il défende les poules en batterie, même s’il
montre  bien le système ahurissant de l’UE qui, à cause de la
concurrence libre et non faussée, obligerait les éleveurs à
maltraiter les poules)

https://rmc.bfmtv.com/mediaplayer/video/poules-en-batteries-le
-debat-s-enflamme-entre-didier-giraud-et-marie-anne-
soubre-1075923.html

.

Il faut tout de même ajouter, par honnêteté, qu’il s’est pris
la tête avec la gourdasse Marie-Anne Soubré qui défend le
retour des djihadistes…

Retour des enfants de #djihadistes, ça chauffe en plateau
entre @soubremarieanne et Didier Giraud : « C’est quoi cette
République  qui  tremble  devant  des  bébés  !  »  #GGRMC
pic.twitter.com/9Zx3SSOnC3

— Les Grandes Gueules (@GG_RMC) 11 mars 2019

 

Un bon point pour lui. Il fallait bien ça pour qu’il ne soit
pas entièrement à jeter aux chiens…
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Parce que, un tel personnage capable de relativiser la mort de
nos jeunes hommes en laissant entendre que, quelque part, ils
l’auraient  voulue,  cela  montre  la  dégénérescence  de  ces
gauchos qui sont partout à la télé et à la radio, qui font des
cacas  nerveux  parce  que  l’on  dit  patrimoine  ou  lieu  de
matrimoine mais qui amènent le bon peuple de France qui les
écoute à considérer que notre histoire, nos guerres, nos héros
ne sont que des quantités négligeables à qui on ne devrait
rien. 

Et c’est comme ça que des Présidents de la République font
courir  sur  les  tombes  de  nos  poilus  ou  bien  refusent  de
commémorer le 75ème anniversaire  du débarquement…  

http://resistancerepublicaine.com/2016/05/29/hollande-vient-de
-cracher-sur-les-tombes-de-nos-poilus-quil-soit-maudit/

http://resistancerepublicaine.com/2019/05/12/cest-parce-quil-a
-encore-ete-hue-le-8-mai-que-macron-boycotte-le-75-eme-
anniversaire-du-debarquement/

Merci Didier Giraud ! Salaud ! 
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